

Thibault THOMAS 34

De: Eric THOMAS <eric.thomas78000@gmail.com>
Envoyé: mercredi 9 août 2023 11:07
À: Thibault THOMAS
Objet: Fwd: Visite à Maman du 2 Aout

Eric THOMAS.

----- Forwarded message -----

De : **D. THOMAS** <didier.thomas78@gmail.com>
Date: ven. 4 août 2023 à 10:00
Subject: Re: Visite à Maman du 2 Aout
To: Eric THOMAS <eric.thomas78000@gmail.com>

L'IRM est rendue possible uniquement par la réaction de Maman au traitement reçu sachant que sans réaction de sa part , on ne pourrait parler d'IRM.

La santé de Maman est au jour le jour qui a nécessité une présence proche sur place que j'ai assurée d'où le décalage de mes vacances.

Maman devrait être prête pour 13h 13h30, il y a lieu de prévoir un délai pour la démarche de sortie temporaire et recueillir l'autorisation auprès de la secrétaire du service.....

Sauf erreur, je n'ai vu aucune date de disponibilité de ta part.

En ce qui concerne la date de mon retour, l'intérêt supérieur de Maman prime et sera en fonction de la nécessité mais le plus tard possible serait un signe du bon état de Maman.

Thibault ne répond pas aux emails, as tu de ses nouvelles?

Didier

Le jeu. 3 août 2023 à 16:11, Eric THOMAS <eric.thomas78000@gmail.com> a écrit :

Didier,

Je reste fort surpris d'apprendre que maintenant, par ton email de ce jour, que Maman doit passer un IRM Cérébrale, demain à 14h30, à la clinique de Meudon.

D'autant plus que par expériences, le délai pour passer un IRM est très rarement aussi court.

Je ferai le nécessaire pour assurer ce rendez-vous de Maman.

D'autre part, tu affirmes avoir dû décaler ton départ en vacances à deux reprises, mais à ma connaissance si tu nous avais prévenu dès que l'information t'avait été communiquée, nous aurions pu prendre nos dispositions, afin que tu puisses partir en vacances comme tu prévoyais.

Peux-tu nous communiquer la date de ton retour à Versailles, s'il te plaît ?

Bonne réception,

Le frère aîné.

Eric.

Le jeu. 3 août 2023 à 11:37, D. THOMAS <didier.thomas78@gmail.com> a écrit :

J'ai rendu visite a Maman dans son nouveau service comme indiqué précédemment.

Elle a bien réagi à l'antibiotique par perfusion.

Elle est beaucoup plus présente.

Je l'ai fait marcher un long moment dans les couloirs: bon équilibre, marche correcte.

Un IRM cérébrale a été programmé vendredi donc demain a 14h30 a la clinique du plateau à Meudon.

J'ai déjà dû reporter mes vacances en famille à 2 reprises en rapport avec l'état de Maman. L'un d'entre vous 2 peut il assurer ce rdv demain a 14h30 sachant qu'il faut l'emmener de Béclère à la clinique du plateau, assurer le rdv puis retour à Béclère.

Cela me permettrait d'enfin partir en vacances.

Merci pour vos réponse

Didier



Sans virus. www.avast.com